

Medienmitteilung vom 9. September 2025 / Sperrfrist 09.09.2025, 09:30 Uhr

Veränderung in der Geschäftsführung

Armin Camenzind verlässt LuzernPlus

Seit Januar 2018 amtiert Armin Camenzind als Geschäftsführer des Gemeindeverbandes LuzernPlus. Diesen Herbst beschliesst der Gemeindeverband eine neue Strategie für die Periode 2026 bis 2029. «Dies ist der ideale Zeitpunkt die operativen Geschicke in neue Hände zu geben und neue berufliche Herausforderungen anzugehen», begründet Armin Camenzind seinen Entscheid, den Gemeindeverband zu verlassen.

In den vergangenen knapp acht Jahren hat sich Armin Camenzind mit grosser Leidenschaft und mit enormem Engagement für die Anliegen der LuzernPlus Gemeinden engagiert. Er vermochte mit seiner Professionalität und seinem ausgeprägten politischen Gespür gekonnt die verschiedenen Player in der Region für gemeinsame Projekte zu begeistern und so die Region LuzernPlus nachhaltig weiterzuentwickeln.

«Der Gemeindeverband und die Verbandsgemeinden sind Armin Camenzind zu grossem Dank verpflichtet», hält Verbandspräsident André Bachmann fest.

Zu den wichtigsten Eckpfeilern in seiner achtjährigen Tätigkeit gehören die Etablierung und Weiterentwicklung der Gebietsmanagements, die Verabschiedung verschiedener Teilrichtpläne, Konzepte und Regelwerke sowie die erfolgreiche regionale Interessenvertretung in operativen Gremien. Stellvertretend für zahlreiche Projekte dürfen hier die Agglomerationsprogramme und das Projekt Durchgangsbahnhof Luzern erwähnt werden.

«Armin Camenzind hat mit seiner Professionalität und seiner uneingeschränkten Identifikation mit den Aufgaben und Zielen des Regionalen Entwicklungsträgers LuzernPlus den Verband nachhaltig geprägt und die Region gestärkt», betont Bachmann.

Der Vorstand des Gemeindeverbandes LuzernPlus hat die Rekrutierung der Nachfolge eingeleitet, um eine allfällige Übergangszeit möglichst kurz zu halten. «Der Verband wird seine Aufgaben im Interesse der Verbandsgemeinden und zum Wohle unserer starken und erfolgreichen Region uneingeschränkt wahrnehmen».

Gemeindeverband LuzernPlus

Der Regionale Entwicklungsträger LuzernPlus koordiniert als Gemeindeverband von Rain bis Schwarzenberg und von Vitznau bis Root gemeindeübergreifende Themen. Er ist zuständig dafür, dass die Interessen der Gemeinden wahrgenommen und gegenüber Kanton, Bund und weiteren Organisationen und Regionen vertreten werden. In der Region LuzernPlus leben rund 242'000 Menschen.

Kontakt für Medien:

Zeitfenster für Rückfragen

Dienstag, 09.09.2025 / 10.30 – 11.30 Uhr

André Bachmann, Präsident LuzernPlus
079 288 00 88 / a.bachmann@luzernplus.ch

Ruedi Amrein, Vizepräsident LuzernPlus
079 299 37 42 / ruedi.amrein@lu.ch

Gemeindeverband LuzernPlus

«Frohburg» | Hauptstrasse 40 | 6015 Luzern | 041 444 82 82
info@luzernplus.ch | www.luzernplus.ch